



Bolocco preside la Fundación CARE.

El cruce entre Cecilia Bolocco y la ministra (s) de Salud

El punto de molestia de la presidenta de Fundación CARE fue el presupuesto.

Un cruce a través de cartas enviadas a El Mercurio se dio esta semana entre la presidenta de la Fundación CARE, Cecilia Bolocco, y la ministra de Salud (s), Andrea Albagli, por el recorte de presupuesto en salud.

Fue el día miércoles cuando Bolocco expresó en la misiva titulada "el tiro de gracia, casi 16 mil millones en recorte para la salud", su molestia "con el accionar del Gobierno con respecto a las medidas tomadas para abordar la gran crisis sanitaria que enfrenta nuestro país".

"Cuando las listas de espera en salud, que por más de tres años han superado los tres millones de pacientes, y el cáncer, siendo la primera causa de muerte, suma casi 60 mil casos al año y más de 31 mil fallecidos en el mismo período, el Gobierno pareciera habernos dado el tiro de gracia: casi 16 mil millones en recorte para la salud", sentenció.

● Recortes

Son casi \$16 mil millones del presupuesto que se recortaron al Minsal y que afectarían a diversos recintos hospitalarios del país.

Un día después, Albagli respondió que la presidenta de la Fundación CARE "afirmó que en el sector salud habría un recorte de presupuesto que afectaría a las políticas de cáncer, lo que no es cierto".

"Nuestro Gobierno ha trabajado de manera decidida para enfrentar el desafío sanitario que implica el cáncer. Solo durante el año 2024 avanzamos en medidas innovadoras que otorgan mayor protección. Hemos fortalecido la prevención del cáncer con la implementación de una nueva vacuna contra el Virus del Papiloma Humano".